

Experiencia ciclista con poblanos. La Secretaría de Movilidad de la ciudad compartió experiencias en materia del uso y promoción de la bicicleta con autoridades poblanas, con el objetivo de buscar políticas públicas en favor de este transporte en diversos puntos del país. En Puebla, recientemente vecinos retiraron mobiliario urbano de una ciclovía, la cual generó diversos accidentes entre peatones, mismos que se hicieron virales en redes sociales.

— Jonas López



Foto: Iván Mejía

AUTOMOVILISTAS SON SUS VÍCTIMAS

TRAS BANDA QUE ATACA CON HUEVOS

La Fiscalía local tiene abiertas carpetas de investigación por el mismo *modus operandi* de sujetos que roban a los ocupantes de autos en movimiento, tanto a los conductores como a pasajeros

POR IVÁN MEJÍA
comunidad@gimn.com.mx

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México busca una banda que lanza huevos a los automóviles en movimiento para descontrolar a los conductores y atracarlos a ellos o a los pasajeros, en el caso de los autos de alquiler por aplicación a los taxis.

Pues por las similitudes que existen en los casos, creen que se podría tratar de los mismos agresores.

Los delincuentes viajan a bordo de una motoneta, tienen entre 20 y 27 años de edad, están tatuados y portan armas de fuego color negro, según refieren indagatorias a las que este diario tuvo acceso.

Sin embargo, los ataques se han registrado en distintos puntos de la ciudad: dos en el sur, dos en el norte, uno en el poniente y uno en el centro, de acuerdo con las seis carpetas de investigación realizadas durante este año por este delito.

Lo cierto es que el Consejo Ciudadano advierte que muchos de los delitos patrimoniales no son denunciados cuando el monto no rebasa alrededor de seis mil pesos, por lo que podría haber muchos más casos.

En uno de los que si fue denunciado precisamente la suma robada alcanzó los 40 mil pesos.

La víctima acudió a una sucursal bancaria en Santa Fe, alcaldía Álvaro Obregón, el pasado 21 de julio; retiró más de 40 mil pesos en efectivo y después abordó un taxi para dirigirse a la alcaldía Tláhuac, donde al cruce con la calle Ana



Foto: Quetzalli González

**EL
DATO**

Para denunciar
En caso de ser
victima de este
delito, denuncie en
la Fiscalía local al
55 5345 5557; en la
SSC, al 55 5242
5100, y al Consejo
Ciudadano, al 55
5533 5533.

Bolena, en la colonia La Nopalera, el auto recibió huevos en el parabrisas.

Un mes más tarde, el 7 de agosto, un conductor que presta sus servicios en Uber y Didi denunció que fue atacado con el mismo *modus operandi*, pero los delincuentes no lograron su objetivo.

LLAMAN A DENUNCIAR
Aunque el Consejo Ciudadano de la Ciudad de México no ha registrado este año un solo caso con este *modus operandi*, su director, Salvador Guerrero Chirípés, aseguró que si existe, pero que hay un subregistro en las denuncias patrimoniales en general.

“En este momento en el

Consejo Ciudadano no tenemos reporte de ese tipo de *modus operandi* (...). Si existe, solo que hay que decir que hay un subregistro de alrededor de 85 por ciento en daños patrimoniales, que no son mayores, digamos, de seis mil pesos, y por qué digo ese monto, porque más allá de cierto daño patrimonial, digamos (menos de) seis mil pesos, las personas tienden a tratar de ya no tener más problemas y ya no se presentan al Ministerio Público”, explicó.

Para evitar que los ciudadanos sean víctimas de algún robo bajo esta modalidad, Guerrero Chirípés recomendó:

“Cuando hay un objeto que violentamente se estrella en el parabrisas lo que hay que hacer es tratar de detenerse lo más lejos posible del incidente cuando realmente no sea posible continuar el camino; de otra manera, simple y sencillamente no accionar el limpiaparabrisas y no detenerse.

“En segundo lugar, por supuesto reportar al Consejo Ciudadano, a la Fiscalía y a la línea que también tiene la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

ÁLVARO OBREGÓN

Denuncian áreas de cultura en mal estado

POR JONÁS LÓPEZ
jonas.lopez@gimn.com.mx

La Casa Jaime Sabines y los deportivos Plateros y Jalapa 2000 se encuentran en malas condiciones, denunció ayer la administración de la alcaldesa Lía Limón.

Durante un recorrido, Limón afirmó que rehabilitarán estos sitios e interpondrán denuncias en la Contraloría por el abandono de las instalaciones.

En el caso de la Casa Jaime Sabines, se detectó vegetación entre los muros, lo que

— Jonas López



Rehabilitaron parque lineal de avenida La Viga

La alcaldía Venustiano Carranza rehabilitó unos 12 mil metros cuadrados del Parque Lineal La Viga con una inversión de 2.5 millones de pesos.

Para ello se instalaron una cancha con pasto sintético, un paseo canino, nuevos juegos infantiles, un skate park y 30 mil plantas.

Se trata del programa de recuperación de espacios públicos 10+1 de la alcaldesa Evelyn Parra.

— Jonas López

BOSQUE DE CHAPULTEPEC

Inauguraron el Parque Lomas

La inversión, de 60 millones de pesos, fue recabada por al Fideicomiso Pro Bosque de Chapultepec

POR GEORGINA OLSON
georgina.olson@gimn.com.mx

Con una extensión de cuatro hectáreas, tres canchas de fútbol y una inversión de 60 millones de pesos, ayer fue inaugurado el Parque Lomas por la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, quien jugó una cascarita con equipos infantiles, anotó un penal y después se tomó fotografías con varios de los menores.

La primera en tomar la palabra fue la secretaria de Medio Ambiente, Marina Robles, quien agradeció al Fideicomiso Pro Bosque de Chapultepec, que reunió los donativos necesarios para el proyecto.

Le siguió la presidenta del fideicomiso, Sharon Fastlicht Kurian, quien expuso: “a casi 20 años, la hoy jefa de Gobierno confió en un grupo de ciudadanos para llevar a cabo, de la mano de las autoridades y del Consejo Rector, la rehabilitación del Bosque de Chapultepec”.

“Con ese gesto nos abrió la puerta a jugar en esta cancha que es el Bosque y, con la inauguración de proyectos como éste, damos, en conjunto, un paso firme más en el marcador global de lo que es hacer ciudad”.

Entre quienes escuchaban a Fastlicht Kurian se encontraba su esposo, Emilio Azcárraga Jean, presidente del Consejo de Administración de Televisa, a quien le colocaron una silla para que se integrara en el estrado y enseguida el maestro de ceremonias le dio la bienvenida.

Sheinbaum agradeció



Foto: Especial



La recuperación de este espacio público busca algo que creo que la pandemia nos dejó muy claro a todos: buscar las mejores condiciones para que tengamos una vida saludable”.

MARINA ROBLES
SECRETARIA DE MEDIO AMBIENTE

la presencia de ambos, así como la de Valentín Díez Moreno, presidente del Comité del Consejo de Administración del Deportivo Toluca FC.

También aprovechó para detallar el pasaje al que se



Al acto llegó Emilio Azcárraga Jean, presidente del Consejo de Administración de Televisa y esposo de Sharon Fastlicht Kurian, presidenta del Fideicomiso Pro Bosque de Chapultepec.



La administración de Lía Limón dio a conocer el estado en que encontraron las instalaciones culturales y deportivas.

podría afectar la estructura, se informó.

Los deportivos requieren trabajos de mantenimiento en canchas de fútbol, alberca y otras instalaciones.

“Se levantará un acta y pedirá a la Contraloría que tome cartas en el asunto por las condiciones de maltrato

refirió Fastlicht Kurian. “Una serie de ciudadanos muy preocupados por el Bosque de Chapultepec, entre ellos Marinela Servitje —que hoy nos acompaña también— se acercaron a la secretaria de Medio Ambiente (en ese momento Sheinbaum) y al (entonces) jefe de Gobierno (Andrés Manuel López Obrador), preocupados por darle una vida de largo plazo al Bosque de Chapultepec”, dijo la mandataria.

Agregó que desde entonces se creó un esquema de gobierno del Bosque de Chapultepec, en el que participa el gobierno local, un consejo rectores compuesto por ciudadanos y el Fideicomiso Pro Bosque de Chapultepec.



Al acto llegó Emilio Azcárraga Jean, presidente del Consejo de Administración de Televisa y esposo de Sharon Fastlicht Kurian, presidenta del Fideicomiso Pro Bosque de Chapultepec.

en las que dejaron este espacio cultural, que son absolutamente lamentables”, dijo Limón, a través de un comunicado.

Agregó que la Casa Jaime Sabines, ubicada en San Ángel, será rehabilitada y se brindarán diversos talleres culturales.